

ABSTRAK

Umi Churiatun (112121) Implementasi Sistem Pengajaran Terpisah dalam Peningkatan Pelaksanaan Ajaran Agama dan Hasil Belajar di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara, Program S.1 Jurusan Tarbiyah Pendidikan Agama Islam (PAI) Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri (STAIN) Kudus, 2017.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk menjelaskan sistem pengajaran terpisah 2) Untuk menjelaskan pelaksanaan ajaran agama 3) Untuk menjelaskan implementasi hasil belajar peserta didik dalam pelaksanaan sistem pengajaran terpisah. Teknik pengumpulan data menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Pelaksanaan sistem pengajaran terpisah di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara memisahkan kelas, kantin dan tempat ibadahnya antara peserta didik laki-laki dan perempuan. Selain itu, kantor guru laki-laki dan perempuan juga dipisah. Secara umum pelaksanaannya sudah cukup efektif dan berjalan sesuai aturan yang berlaku. Pelaksanaan ajaran agama di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara secara umum sudah berjalan efektif. Hal ini dibuktikan dengan adanya sistem pengajaran terpisah. Sistem tersebut merupakan penerapan ajaran agama Islam. Sistem pengajaran terpisah menjadi sebuah norma atau aturan yang mengikat di sekolah tersebut. Implementasi sistem pengajaran terpisah terhadap pelaksanaan ajaran agama dan hasil belajar di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara yaitu telah menjadi sebuah norma atau aturan yang mengikat di sekolah tersebut. Serta hasil belajar peserta didik yang di atas nilai KKM sekolah.

Pelaksanaan sistem pengajaran terpisah di SMP Terpadu Hadziqiyah Jepara sudah berjalan cukup efektif. Dalam perspektif ajaran agama Islam, pengajaran terpisah diterapkan karena berdasarkan ajaran agama Islam yang melarang laki-laki dan perempuan bukan mahramnya dicampur. Selain itu, penerapan sistem pengajaran terpisah ini juga berdampak pada hasil belajar peserta didik yang lebih konsen dalam belajar dan dapat menjaga akhlak pergaulan antara lawan jenis.

Kata Kunci : Pengajaran Terpisah.